

El CDMT cede once tapices al *Museu de Sant Cugat*

Entre los años setenta y ochenta del siglo XX, el antiguo “ Museo Provincial Textil” programó numerosas exposiciones individuales y colectivas de artistas relacionados con la Escola Catalana de Tapís, surgida alrededor de la Fàbrica Aymat de Sant Cugat del Vallès. Como consecuencia de esta relación, entre 1976 y 1987 el museo recibió en donación un total de once obras de diversos artistas: Josep Grau Garriga, Josep Royo, Carles Delclaux, Aurèlia Muñoz, Dolors Oromí, M. Assumpció Raventós, Teresa M. Parés, Mercè Diogène, Lliberata Mas, Francine Lambert y Marga Ximènez.

Consciente del valor de este patrimonio en la historia del arte catalán, el CDMT lo ha venido conservando a pesar de que en los últimos años no se ha podido exponer al público por razones tanto de espacio como de temática. Por este motivo, desde el momento en que el Museu de Sant Cugat manifestó su interés por incorporar los tapices al proyecto del Museu del Tapís Contemporani, el CDMT consideró que el nuevo museo – situado en la misma Casa Aymat- era el contexto más apropiado para ellos.

Gracias a un acuerdo específico de colaboración, las obras ya están en Sant Cugat y formarán parte de la muestra que el Museu del Tapís Contemporani está preparando y que inaugurará el próximo 26 de junio.

és un consorci de:



Diputació
Barcelona
xarxa de municipis

Ajuntament



de Terrassa